

Antrag Nr. 23-O-10-0024

gemeinsamer Antrag aller Fraktionen

Betreff:

Linie 35 nicht einstellen (gemeinsamer Antrag aller Fraktionen)

Antragstext:

Seit dem 2.4.2023 verkehrt die neue Linie 35 montags bis samstags zwischen 5 und 19 Uhr im Stundentakt zwischen Kastel Bahnhof und Naurod. Die Linie dient der Verbindung der östlichen Vororte wie z. B. Auringen, Medenbach, Breckenheim, Wallau, Delkenheim und Nordenstadt untereinander. Sie ist zudem Vorgriff auf die 2027 in den Betrieb gehende „Wallauer Spange“ mit dem neuen S-Bahnhaltepunkt Wallau/Delkenheim. Die Einführung der sogenannten Tangentiallinien 35 und 36 wurde seit langem von Ortsbeiräten und ESWE-Kunden im Wiesbadener Osten gefordert. Das überwiegend sternförmig angelegte Wiesbadener Busnetz soll damit um wertvolle Verbindungen ergänzt werden, die noch mehr Fahrgäste in den ÖPNV locken können. Der dann erfolgte Start der Linie 35 im April 2023 wurde positiv aufgenommen.

ESWE Verkehr plant nun, diese Linie (und die Linie 36) zum Fahrplanwechsel am 10.12.2023 aus Kostengründen sowie mangels Rentabilität wieder einzustellen. Dabei ist festzuhalten, dass die Linie erst sechs Monate im Betrieb war, worunter zudem Oster- und Sommerferien gefallen sind. Der der Linie 35 zugestandene Etablierungszeitraum war viel zu kurz, um jetzt schon ein Rentabilitätsfazit zu ziehen.

Der Bedarf für die Linie 35 ist für die Delkenheimer Bürgerinnen und Bürger jedenfalls ohne Frage gegeben.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dringend bei der ESWE Verkehr auf eine Fortsetzung des Betriebs der Linie 35 hinzuwirken, um Delkenheimer Fahrgästen auch weiterhin die Nutzung dieser Tangentiallinie möglich zu machen.

Wiesbaden, 28.11.2023